



PressInfo.

Mai 2017

Spies Hecker modernise Phoenix, son logiciel de recherche de teinte

Plus simple, plus claire, et plus facile à utiliser : la nouvelle version de Phoenix, le logiciel de recherche de teinte en ligne de Spies Hecker, facilite encore davantage le travail des carrossiers de par une nouvelle fonction permettant d'alterner le travail sur écran tactile et ordinateur de bureau et un nouvel affichage plus ergonomique.

« Quand il s'agit de soutenir nos carrossiers et les propriétaires d'ateliers, nous sommes en contact permanent avec eux et ils peuvent ainsi nous faire part de leurs préoccupations », explique Jean-Marc Sauvaget, directeur technique Spies Hecker France. « C'est pourquoi, notre logiciel de recherche de teinte Phoenix a été optimisé ; cette mise à jour permettra à nos clients de travailler encore plus efficacement. »

Avec cette nouvelle version de Phoenix, les utilisateurs peuvent voir au premier coup d'œil, s'ils travaillent avec la version en ligne ou non, avec une mise à jour automatique dès qu'ils sont connectés sur Internet. Le mode tactile a également été amélioré. Les PC couleur avec écran tactile ou les appareils mobiles, comme les tablettes ou les smartphones, peuvent désormais être utilisés plus facilement grâce à des symboles et des champs de saisie plus larges.

Des menus de navigation personnalisés

L'interface utilisateur peut être personnalisée pour répondre aux besoins de chacun. Le

Spies Hecker, plus proche tout simplement.





PressInfo.

logiciel étant utilisé pour des travaux de réparation ou de gestion, selon le cas, il n'affiche que les fonctions prédéfinies dont les utilisateurs ont vraiment besoin pour effectuer leurs tâches. Les trois fonctionnalités de base sont regroupées dans le menu « Paramètres ».

Spies Hecker a également révisé la manière dont les couleurs sont sélectionnées à l'aide du spectrophotomètre ColorDialog ou ColorDialog DeltaScan afin que les formules offrant la meilleure correspondance de teinte soient affichées dans un format encore plus clair.

La salle de mélange connectée

Travailler avec Phoenix présente de nombreux avantages pour les ateliers de carrosserie. L'un d'eux, et non le moindre, est le fait que les formules de teinte sont toujours à jour lorsque le logiciel est connecté à Internet de sorte que les carrossiers ont directement accès aux toutes dernières formules de mélange. Cela est particulièrement important compte tenu de la croissance rapide du nombre de nouvelles teintes à effet et spéciales. Un autre avantage est que les ratios de mélange des couleurs peuvent être stockés en ligne sur le Color Cloud et qu'ils sont accessibles à partir d'autres ordinateurs mais aussi via des appareils mobiles comme les tablettes.

« Nous allons continuer à développer notre offre – en l'alignant toujours sur les besoins de nos clients », précise Jean-Marc Sauvaget. « Avec la nouvelle version de Phoenix, nous sommes à même de proposer une solution sur mesure pour une gestion numérique des couleurs pratique - à la fois pour les utilisateurs hors ligne et en ligne. »

Pour plus d'informations sur la gestion des couleurs, rendez-vous sur www.spieshecker.fr/phoenix

Spies Hecker, plus proche tout simplement.





PressInfo.

À propos de Spies Hecker

Spies Hecker est une marque internationale de peinture pour la réparation automobile du groupe Axalta Coating Systems. Son objectif est de développer des systèmes de peinture optimisés qui rendent le travail des carrossiers plus facile et plus efficace. Avec 135 ans d'expérience à son actif et une gamme de produits de haute qualité, des services personnalisés et des formations ciblées, Spies Hecker figure parmi les principaux fabricants de peinture mondiaux pour la réparation automobile. La marque de peinture de Cologne est présente dans plus de 76 pays.

Spies Hecker, plus proche, tout simplement !

###

576 mots

Spies Hecker, plus proche tout simplement.

